

LES Noces Rouges

Dans cette lettre d'adieu, il avait tant prié, insisté en des termes si peignants pour qu'elle lui accordât une dernière entrevue avant qu'il ne partît pour cette mission dangereuse...

des connaissances ou des amis : c'était donc qu'elle craignait de se rencontrer seule à seul avec lui ! En hâte il régla les affaires...

à son tour et déjà les flammes léchaient les chevrons de la toiture qui, d'un instant à l'autre, allait s'ébranler, engloutissant sous ses débris plusieurs centaines de victimes...

un pied posé sur une chaise elle se penchait vers la robe étalée sur un genou, de sorte que je pouvais, sans être vu, l'observer de face et de profil...

lé près de la fenêtre, essayant de respirer un peu d'air frais et écoutant les bourdonnements de la rue bruyante...

LES DIMANCHES A CHANTILLY.

Le duc d'Annamale a joué durant sa vie d'un rare privilège, qui se conservé à sa mémoire : c'est qu'il n'eut point d'ennemis...

chacun puisait dans ses souvenirs, mais c'est le duc d'Annamale qui en traitait le plus abondante provision. Sa mémoire était en effet prodigieuse et son récit, vif, mouvementé, pittoresque...

A MA FENÊTRE.

J'ai des habitudes campagnardes, et je me lève avant l'Angelus des six heures. C'est le bon moment pour travailler surtout dans la chaude saison...

Et je me rappelle ces attonnements de jeunes filles que j'avais remarquées chaque jour aux Tuileries. Je revis toutes ces jeunes têtes anxieuses, toutes ces fillettes de quatorze à vingt ans...

Tout à coup elle se leva, essayant ses yeux rouges, plongea sa figure dans l'eau, puis, tandis que des sanglots convulsifs soulevaient encore sa poitrine...

LA BLOUSE.

L'histoire est-elle vraie ? On l'affirme. Et on dit que c'est un fait. Des corps gisant, brisés, meurtris, déchaînés...

Les compliments et politesses étant échangés, le prince, en guise d'apartitif, montrait à ses hôtes les drapeaux pris à l'ennemi par le Grand Condé et les tableaux qui reproduisent les épisodes de la vie de ce guerrier illustre...

sard du doigt. Tout à coup, tournant le dos au paysage, il se baisse et regarde entre ses jambes...

Et Anglais et déblitent leur boniment toujours avec une loquacité extraordinaire, mais, en ce cas, phrase par phrase qu'ils émettent successivement en français, puis en anglais...

Napoléon se tint durant une partie de l'action : "Tenez, dans la même direction, ce clocher là-bas, vois-tu, monsieur, s'il vous plaît : c'est là qu'est né mon père, savez-vous ?"

Par là également et presque dans le lointain, voici le clocher du village de Waterloo — car, ainsi qu'on le sait sans doute, c'est assez loin de Waterloo qu'on s'est réellement battu et la bataille aurait pu tout aussi bien emprunter son nom à Mont-Saint-Jean...

les balles françaises. Tournons-nous vers le côté situé au Sud du Lion. Voici Hougomont, où eut lieu le combat acharné qui finit par le sublime "bataillon carré" de cette vieille légende rapportée que Cambronne jeta vers l'ennemi le mot fameux devenu si populaire...

la plaine de Waterloo un champ de bataille des plus périlleux et des plus mortels. — D'autre part, des innombrables haies touffues alors, mais dont il ne reste plus à présent que de rares vestiges, qui se dressaient comme autant de barrières infranchissables pour les soldats, que l'ennemi, caché derrière, fit illico soudain à bout portant...

journal dans cet hôtel. Là il put longuement rêver devant l'endroit où les héros virent braves de l'Empereur, qu'il a si splendidement chantés, brûlèrent glorieusement leur dernière poudre, moururent et ne se rendirent pas !